
Postulat au sujet des haies

Monsieur le Président de la municipalité,
Madame et Messieurs les Conseillers municipaux,

La municipalité veut rendre le centre de Vétroz plus attrayant en lien avec les travaux de la T9, ce qui est très bien. ll conviendrait
cependant de ne pas oublier les autres quartiers du village.

Durant l'hiver 202012021, des citoyens vétrozains ont reçu un courrier de la municipalité pour la mise en conformité de leurs haies
qui devenaient de plus en plus larges et de plus en plus hautes et qui détérioraient la sécurité publique.

Certains propriétaires ont remplacé leurs haies vives par des clôtures en plastique. D'autres se sont contentés d'amincir leurs haies
qui depuis ne verdissent plus, ce qui leur donne une apparence négligée. Globalement, le résultat est visuellement peu plaisant.

' - commune pourrait contrecarrer cette évolution. Elle devrait encourager tout propriétaire à planter ou replanter les haies avec
..i essences et arbustes indigènes, en attribuant une subvention. Cette démarche contribuerait autant à embellir notre village qu'à

développer la biodiversité.

Ïout en vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous prie de croire à l'expression de mes sentiments distingués.

Vétroz le 12 décembre2022
Pour le groupe AV
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Sara Felley

Helen Mingu

Nadia Bogo

Xavier Berthouzoz
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